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城事
B09今日运河

300多名毕业生
70多家幼儿园来抢
幼教专业毕业生开始挑“婆家”

▲毕业生正在填写个人信息。

火爆的洽谈会现场。

本报济宁11月20日讯(记者 贾凌
煜) 20日，济宁职业技术学院举办学
前教育专业毕业生就业洽谈会，300多
名毕业生，却引来了70多家幼教机构
来招人。毕业生供不应求，不少多才多
艺的毕业生被多家幼教机构看中，到
底选哪家，让毕业生们犯了愁。

20日下午，济宁职业技术学院文
体中心，学前教育系毕业生汇报演出
正在举行。童真童趣的音乐剧、个人独
唱、民族舞、钢琴演奏等表演，给观众
们带来精彩节目的同时，这些毕业生
们也向招聘单位展现了自己的专业才
能，赢得了阵阵掌声。

在汇报演出进行的同时，来自济
宁、临沂、枣庄等地的70多家幼教机构
已经在文体中心大厅摆好桌椅，等待
毕业生演出结束后前来洽谈工作。下

午三点左右，手持简历和各种获奖证
书的毕业生们陆续进入洽谈会现场。

“工资待遇如何？”“是否愿意到外地工
作？”“都会那些才艺？”……招聘单位
和毕业生们一问一答，不到半个小时，
一些幼教机构的招聘表格上就写下了
十几位毕业生的信息，等待下一步洽
谈。

而在汇报演出时表演了多个节目
的小阮，却有些犯愁。脸上精致的妆容
还未来得及卸下，身上穿着演出服套
了件大衣就到哈佛摇篮幼儿园、育才
幼教集团等几家招聘单位前咨询。“没
想到这几家单位都说我可以去见习，
到底选哪家呢？”小阮告诉记者，这几
家单位她也很中意，她要回去好好考
虑考虑。

“这里学生的舞蹈、声乐功底都很

扎实，尤其是小阮的普通话水平相当
高，主持节目也没问题。”济宁运河幼
儿园园长郭新丽告诉记者，今年她已
是第六次到济宁职业技术学院寻觅幼
儿教师，园里三分之二的老师也是来
自这里，“如果还有招聘需求，明年我
还来参加。”

“今年学前教育专业共有374名毕
业生，近50名学生已提前找到工作单
位。”济宁职业技术学院公共事业管理
系的党支部书记郑秋艳介绍，该校学
前教育专业采取“校企合作”的方式培
养学生，听取幼教机构的意见安排教
学内容。大学最后一年，学生就可以到
幼教机构进行顶岗实习，对提升学生
的实践技能非常有利。截至目前，该学
院已经举办了六次就业洽谈会，每次
都吸引近百家幼教机构前来洽谈。

上线单位：济宁市住建委

消防栓管理
将建立巡查机制

本报济宁11月20日讯
(记者 马辉 见习记者
王洪磊) 由于道路升级改
造，有些原来位于路边的消
防栓，成了位于人行道、非
机动车道中央，近期就接连
发生了两次消防栓被撞断
的情况，本报也对此进行了
报道。20日，做客《政风行
风》的济宁市住建委主任柳
景武表示，将进一步加大对
消防栓的监管督导力度，并
建立长效的巡查机制，确保
这些“救命设施”能够正常
使用。

上周，本报曾接连报道
了两个消防栓因道路改造，
被过往车辆撞断的事件。喷
涌出来的水流满三四百平
方米的地面，让人心痛。然
而，在城区许多已经改造过
的道路，像这样的消防栓还
有一些。消防栓关乎单位和
企业的财产安全问题，如何
能够保护好这些消防栓？如
何在突发状况下能够用上
这些消防栓呢？

“近年来，随着城区机
动车辆的增加，不少道路进
行了升级改造，一些车辆乱
停乱放，致使部分消防栓被
撞断。”市住房和城乡建设
委员会城建科科长杜中典

说，加之私人滥用消防栓、
人为破坏等因素，消防栓的
损坏情况比较严重，管理难
度也在加大。

对此，近期住建委已会
同中山水务对城区消防栓
进行了一次全面普查，并编
制了《消防栓使用维修实施
方案》。“下一步，住建委加
大监管督导力度。”柳景武
表示，将在这次全面普查的
基础上，督促市中区、任城
区相关部门和中山水务公
司按照实施方案，对损坏的
消防栓进行修复，对部分路
段缺失的消防栓进行更补，
对新建道路没有消防栓的
空白处进行添置，对改造路
段的消防栓进行改迁。

柳景武说，同时，住建
委还会责成市中区、任城区
按照属地管辖原则，建立巡
查机制，及时发现一些问
题，及时对消防栓进行维修
和维护，确保这些消防栓能
够正常使用。“由于消防车
的容水量有限，在情形危机
时，消防栓将能发挥大用
处。”柳景武也呼吁广大市
民，对消防栓多加爱护，减
少人为破坏，杜绝私自使
用，确保这些“救命设施”能
够正常使用。

本报济宁11月20日讯
(记者 马辉 李蕊) 20
日下午，济宁市环保局局
长李继凯带领相关科室负
责人做客《政风行风》。据
了解，今年7至10月，济宁
可吸入颗粒物(PM10)同
比改善幅度为18 . 6%，在
全省17地市中改善幅度最
大，空气质量大幅好转。

“依据山东省环境空
气质量第9期情况通报，7
至10月份，济宁在全省17
地 市 可 吸 入 颗 粒 物
(PM10)同比改善幅度最
大，为18 . 6%。”李继凯说，
今年以来，市委、市政府将
改善环境空气质量纳入

《政府工作报告》，列入“为
民办十件实事”，还专门制
定了《济宁市扬尘污染防
治工作实施方案》、《全市
砖瓦、陶瓷、玻璃制造行业
工业窑炉废气污染限期整
治方案》和《济宁市城区环

境空气质量综合整治方
案》，大力推进工业废气、
工业烟粉尘污染源的治
理、扬尘污染防治、汽车尾
气排放控制以及秸秆禁烧
工作。

截至目前，列入整治
任务的109台锅炉已经完
成取缔改造96台，停产治
理或关停搬迁异味扰民企
业5家，启动机动车环保标
志管理，11家砖瓦、陶瓷、
玻璃制造行业市级企业的
限期整治工作已完成，12
家机动车排气检测站共36
条检测线全部通过省环保
厅验收，7个空气自动站安
装了PM2 . 5监测分析仪器
和能见度监测分析仪器，
目前进入试运行阶段。此
外，夏秋两季秸秆禁烧工
作也成效显著，据环保部
和省环保厅通报，卫星监
控济宁秋季秸秆焚烧火点
数为零。

本报记者 贾凌煜 摄

本报济宁11月20日讯(记者 庄子
帆) 20日，记者从济宁市工商局任城分
局了解到，在任城辖区内，个体私营业
户在登记注册时，可与其他经营户共用
一个门牌号，这种方式可以为创业初期
的经营户减轻资金压力，同时也减少了
经营者创业初期的投资风险。

“按照要求，原来一个经营场所只
能注册一家，现在经营户根据经营的需
要，可以与其他经营户共用一个办公场

所。”任城分局企业注册局局长王永梅
介绍，有些经贸公司、网店可能只需要
几台电脑、几名工作人员就可以，不需
要太大的办公场所，如果在单独租赁独
立的办公场所，会增加一部分投资。所
以今年4月份开始，任城工商放宽了个
体私营业户住所的限制，多个经营业户
可用同一个门牌号登记为办公场所。

“现在只需要原租户或产权方同
意，并出具证明就可以到工商局办理

登记手续，享受这个政策。”王永梅说，
截止到现在，已有20多家经营户采用
这种方式经营。办公场所的共用不仅
能为经营户减轻资金上的压力，也为
创业初期，特别是对没有资金积累的
大学毕业生来说是一个比较好的经营
方式，同时还能减小前期创业投资带
来的风险。“在薛口建材市场，有6家经
营户就是采取这种方式经营，省下不
少租金。”

办公场所也能“合租”注册
让经营户既省钱又减少风险

上线单位：济宁市环保局

PM10检测显示
空气质量大幅好转
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